

Bis sie zu dem am Boden Liegenden kniete, die Haarsträhnen aus dem Gesicht streichelnd, flüsterte: „Hör mir zu.“

Er richtete sich willenlos auf, blieb die Beine kreuzweis übereinander geschlagen sitzen und hielt den Kopf gesenkt.

„Du — ich war doch die letzten Tage mit Georg zusammen.“

Der andere schwieg, blieb teilnahmslos.

„Ich hab es dir nicht gesagt, weil ich — es war mir so fern, daß ich davon sprechen sollte, ich weiß nicht —“

Otto nickte. Er war ganz ruhig geworden. Er sah mit großen, klaren Augen Sophie an. Sie saß neben ihm, die Beine ausgestreckt.

„Ich war, wie soll ich es dir sagen, so sehr allein.“ Sie sprach ohne Scheu. Sie schien etwas, das sie sehr gequält haben mußte, bereits überwunden zu haben.

Als er immer noch schwieg, fuhr sie stockend fort: „Ich wußte es wohl, daß ich sehr weit fort-